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・楢山直樹直前ガバナーより
　　2010～2011年度、年次報告書作成による原稿依頼
・佐藤尚ガバナー補佐より
　　各クラブの被災、支援状況の情報収集について
・築館ＲＣ、高橋幹事より
　　 4クラブ合同ガバナー公式訪問例会について
　　日　時　 8月30日㈫　12：30～13：30
　　場　所　ホテルグランドプラザ浦島（築館）
　　登録料　2,000円
・大阪天王寺ＲＣより
　　震災支援の方法、要望等について聞きたい。
・ 8月のロータリーレート　 1ドル＝80円

・雑誌委員会（髙田次雄委員長）
　ロータリーの友 8月号に「アマゾンの森は今！」と
いう記事が載っています。是非、目を通して下さい。
・災害支援特別委員会（阿部賢悟委員長）
　気仙沼高校定時制への支援米を呼び掛けましたとこ
ろ、30㎏の米が届きました。引き続き声掛けをしてい
きますので、ご協力をお願いします。
・長期交換留学生担当特別委員会（高橋利光副委員長）
　佐沼高校の村上真菜さんが、 8月 7 日、シカゴ経由
でフロリダのオーランドに行くことに決定。フロリダ
からは、レイチェルさんが 8月20日成田に到着、21日
こちらに来る予定です。
　ホストファミリー：小野寺伸浩会員、千葉吉男会員
　　　　　　　　　　森田一史会員、太田陽平会員

千葉吉男会員　杉田広仁会員　渡辺光悦会員
佐藤幸一会員　小野寺伸浩会員　山田直志会員
高橋義文会員　江川元徳会員　小竹秀敏会員
猪股育夫会員
◎バナー交換
　　大宮シティＲＣと交換。
・伊藤悟会長のあいさつ
　大宮シティロータリークラブの会長、伊藤です。加
藤幹事、清水社会奉仕プロジェクト委員と参りまし
た。よろしくお願いします。
　3.11以来、日本中で何かしたいと思っていた時に、
直前会長の永井がいろんな縁がありまして南三陸町の
支援をしようということで、支援の方法を色々なルー
トで探しておりましたところ、佐沼ロータリークラブ
の直前会長の阿部さんと連絡がとれ、これまで 3回の
支援を南三陸町に行って来ました。私の年度になりま
しても当然継続的に支援をしていきたいということ
で、今回は情報収集のために訪問させていただきまし
た。10月に支援の予定ですので、日々状況が変わる中
効果的な支援が出来るよう各関係者にお話を伺いたい
と思います。
　大宮市には 8つのロターリークラブがあり、私達の
クラブはそのうちの 1つで、会員数63名、14年目で来
年創立15周年を迎えます。若いクラブだけに会員も若
い方が多く、平均年齢が52歳ちょっとです。今回の支
援活動も元気な会員が多く、是非会いたいと盛り上
がっております。今後も佐沼クラブと手を取り合って
私達の出来ることを探して支援活動をやって参ります
ので、よろしくお願い申し上げます。

・出席委員会（山田直志委員長）
　本日のフォーラムの前に、質問の内容についてＦＡ
Ｘを送らせていただきましたので、皆様には心の準備

をされておられると思いますので期待しています。
　出席については、ロータリーに於いてはしっかりと
した規定があります。
　出席は会員としての最小限度の奉仕です。出席なく
してはロータリーの目的は達せられず、ロータリアン
ではありません。それは出席によってはじめて親睦が
得られ、奉仕の理想が高められるからです。その出席
時間は所定の60％以上を要します。
　ロータリーは「会」や「事業団体」ではなく、クラ
ブです。クラブは一人一人に主体性が置かれるもの
で、いわば同好者の集まりです。出席せぬことは同好
者でないことになり、ロータリー会員の資格を放棄し
たことになります。
　欠席の理由にはいろいろあると思いますが、一言で
いえば「ロータリーが面白くない、ロータリーには重
きを置いていない」に尽きると思います。こうした欠
席者を出さぬためには新入会員選挙の段階において出
来るだけ慎重にやるべきです。推薦者は出席の可能性
を十分検討の上で行うべきであり、新入会の見込者に
入会前にロータリー情報を十分に与えることで、推薦
者は出席こそロータリアンの資格であることを強調す
べきです。半年間に50％出席しない場合、および半年
間に所属クラブ例会の30％に出席しない場合は、理事
会が正当な理由を認めない限り退会になります。以前
は連続して 4回欠席すると自然退会になりましたが、
2001年規定審議会の改正により自動的な退会処分はな
くなり、理事会は連続 4回欠席した会員に、この欠席
を退会希望と見なすと通告し、その後理事会の過半数
によって会員身分を終結させることができるように変
更されました。（前原勝樹・重田政信著「ロータリー
入門書」より）
　ロータリー活動に於ける例会出席の意義、私はどう
して例会に出席するのか、ロータリー活動に参加して
等について佐藤靜市会員、冨士原裕子会員、鈴木彦太
会員、八谷郁夫会員、そして、大宮シティクラブの加
藤幹事、清水社会奉仕プロジェクト委員長からご意見
をいただきました。
　ご協力ありがとうございました。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

フォーラム

誕 生 祝 （ 8月に誕生日を迎えられる会員）

大宮シティＲＣとバナー交換

８月に誕生日を迎えられる会員
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・本日の出席率　100％
・前回確定出席率　86.8％

・伊藤悟会長（大宮シティＲＣ）　よろしくお願い申
し上げます。

・菅原文之会長　大宮シティＲＣ、伊藤悟会長、加藤
幹事、清水奉仕プロジェクト委員長の訪問を大い
に歓迎申し上げます。天候不順、寒くなったり暑
くなったり、空梅雨になったり大雨を降らせた
り、地震は相変らず続いている。体調に気をつけ
て節電の夏を乗り切りましょう。

・江川元徳会員　今月、誕生日です。感謝！
・千葉吉男会員　 8月 5日、64歳の誕生日です。
・布施孝之会員　大宮シティＲＣの皆さんを歓迎し
て。本日の出席委員会のフォーラムを期待して。

・阿部泰彦会員　大宮シティＲＣ伊藤会長さん方を歓
迎して。大変ご苦労様です。出席委員会の山田直
志委員長、フォーラムご苦労様です。

・菅野幸一郎会員　大宮シティＲＣの皆様を歓迎致し
ます。本日のフオーラム、山田直志委員長にご期
待申し上げます。

・髙田次雄会員　大宮シティＲＣの伊藤会長さんはじ
め皆さん大歓迎します。もう間もなく立秋、なん
のべた暑い猛暑は、なかなか去ってくれません。
それでも宵の頃になると、どこからともなく心地
良い虫の声が聞えてきます。これがなんと欧米人
にとっては、ただの雑音にしか聞こえないそうで
す。脳が音色として認識する習慣が身についてい
ないためだそうで、文化の違いの表われです。

・杉田広仁会員　皆様より「みろく尊大祭」にご協賛
いただき、ありがとうございます。大宮シティＲ
Ｃの皆様を歓迎して。

・山田直志会員　出席委員会のフォーラムです。ご協
力お願いします。

・佐藤靜市会員　山田直志出席委員長のフォーラムに
期待します。

・長沼盛雄会員　不本意ながら夏風邪をひいてしまい
ました。やっぱり馬鹿だったのです。見事に証明
されました。皆様もお身体ご自愛下さいませ。

・佐々木源悦幹事以下　大宮シティＲＣの皆様を歓迎
して。山田直志出席委員長のフォーラムに期待。
鈴木彦太会員　村上武彦会員　及川勝永会員
佐々木崇会員　佐竹孝行会員　二階堂學会員
阿部賢悟会員　遠藤光則会員　三浦孝次郎会員
猪股育夫会員　熊谷敏明会員　佐々木功一会員
高橋利光会員　小野寺伸浩会員　冨士原裕子会員
　以上、ありがとうございました。

　本日は、大宮シティロータリークラブの伊藤会長、
加藤幹事、清水奉仕プロジェクト委員長の 3名が、遠
路わざわざ当クラブの例会にご出席されています。永
井直前会長の時から支援のため何度もお見えになって
おりますが、例会に参加するということは今回が、は
じめてでごさいます。公式訪問になる訳です。どうか
よろしくお願いしたいと思います。永井直前会長から
の継続支援の事業を実施するに当たりまして、現地南
三陸町の現状の把握、今後の支援のあり方のためにお
見えになりました。大宮シティロータリークラブの
度々の大規模な物心両面の支援について被災地のクラ
ブと致しまして、大変感謝する次第であります。どう
もありがとうございます。又、 6月に阿部泰彦パスト
会長と訪問しました折には、大変短い時間の失礼な訪
問ではありましたが、とても歓迎いただきました。阿
部泰彦パスト会長共々感謝致したことを忘れません。
貴クラブの素晴らしく明るい統制のとれたクラブ例
会、敬愛の入った支援活動に大変感心をいたしまし
た。互いの支援活動を通した交流の中で友好を深め、
絆を確かめ合って友好クラブとしてお付き合いをする
日が近いことを祈っております。
　 7月30日㈯、エポカ21に於いて地区の財団セミナー
が開催されました。内容は地区の現状とロータリー財
団の震災支援、質疑応答でした。質疑応答では、私は
非常にやり切れない感じで聞いておりました。

本日の出席率
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